

# *Carrera en Turquía en homenaje al 90 aniversario del natalicio del Che*

---



Ankara, 11 jun (RHC) Más de 100 ciudadanos turcos participaron en la carrera de 10 kilómetros “Corramos con el Ché”, organizada por la Asociación de Amistad José Martí y la embajada cubana, en el parque del lago Eymir, en Ankara, la capital.

El embajador cubano en el país intercontinental, Luis Alberto Amorós Núñez, agradeció a los participantes por su homenaje al Guerrillero Heroico, al cumplirse 90 años de su nacimiento; recordó cómo el Ché Guevara se convirtió en símbolo mundial de solidaridad, altruismo y entrega revolucionaria, pese a que el imperialismo intentó sepultar su ejemplo, y destacó la perpetuidad de la Revolución cubana bajo los legados de Fidel y el Ché.

Amorós Núñez, quien también corrió, premió a los primeros tres puestos en las categorías femenina y masculina. (Fuente:Cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164340-carrera-en-turquia-en-homenaje-al-90-aniversario-del-natalicio-del-che>



**Radio Habana Cuba**